











"Crecí en una familia rica que me lo daba todo. Un día conocí a personas que eran felices y el secreto de su vida era Dios. Aprendí con ellos a ver a Jesús en cada persona. No fue fácil empezar a vivir así.



## Inicié con pequeñas cosas:

- En casa solía pelearme con mis hermanos pequeños. Podía pasar días enteros sin hablarles. Me di cuenta de que mi actitud era errónea y empecé a interesarme por sus cosas y a jugar con ellos.



- En el colegio, cuando mis compañeros me pedían que les ayudara, lo hacía con alegría y decía: «Lo hago por Ti, Jesús». ¡Yo también descubrí el secreto de la felicidad!

U. Jordania

- 1. Cf. Mc 10,37.
- 2. C. Lubich, Servire, in «Città Nuova», XVII, n. 12, 1973, p. 13.



www.focolare.org

Adaptado por: **Encar Javaloyes**Ilustración: **Juancho Gutierrez**(visolen@gmail.com)

www.teens4unity.com